

Advertencia sandinista a seguidores de Obando

Managua, octubre 25 (UPI). El Ministerio del Interior advirtió hoy que no deben realizarse manifestaciones donde el Cardenal Miguel Obando y Bravo vaya a pronunciar sus homilias, sin el permiso de las autoridades, informó una fuente eclesiástica.

El Obispo Bismarck Carballo, vocero del Cardenal Obando y Bravo, dijo que un delegado del Ministerio del Interior en Juigalpa, al que identificó sólo, como Saiga-

do, había prevenido que "de realizarse manifestaciones por las calles con el arribo de Obando y Bravo a Juigalpa y La Libertad mañana, se atuvieran a las consecuencias".

Obando y Bravo regresó anoche de Nueva York donde fue llamado por el Secretario de Estado del Vaticano, Cardenal Agostino Casaroli, para "informar de la situación de la Iglesia en Nicaragua ante el estado nacional de emergencia que vive el país", según Carballo.

Agregó el vocero de la Iglesia que el delegado del Ministerio del Interior en Juigalpa, 160 kilómetros al norte de Managua en el departamento de Chontales, dijo al Obispo Paulo Antonio Vega que "de realizarse procesiones alrededor de Obando y Bravo, lo que está prohibido por el estado de emergencia, el gobierno expulsaría a los sacerdotes extranjeros de esa Diócesis".

Obando y Bravo viene realizando giras pastorales por toda Nicaragua desde mayo cuando el Vaticano lo ungió Cardenal, desde entonces en los lugares donde se hace

—Pasa a la página 19—

Cardenal Casaroli hospitalizado por caída en N. York

Ciudad del Vaticano, Octubre 25 (DPA). El Cardenal Secretario del Exterior del Vaticano Agostino Casaroli (70), se halla hospitalizado en Nueva York, después de haberse caído gradas abajo y sufrido lesiones internas. El Vaticano informó hoy que el Cardenal fue operado mientras tanto y que su estado es satisfactorio.

Casaroli, que se halla en Nueva York con motivo del 40 aniversario de las Naciones Unidas, se cayó en casa del observador del Vaticano ante la ONU, Arzobispo Giovanni Cheli. Sufrió un golpe fuerte en la cabeza. Además, en el hospital se constataron lesiones internas del bazo, por lo que hubo de ser operado inmediatamente.



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

DECLARA. Manila, Filipinas, Octubre 25 (AP). El sargento Rogelio Moreno, acusado de haber disparado contra el líder opositor Benigno Aquino, el 21 de Agosto de 1981, niega los cargos ante la Corte.

Pdte. Reagan se reunirá con los aliados de OTAN

Bruselas, Octubre 25 (DPA). El Presidente de EE.UU., Ronald Reagan, viajará a Bruselas el 21 de Noviembre, un día después de su encuentro con el jefe del partido soviético Mikhail Gorbachev, para informar a los aliados de la OTAN sobre los resultados de la cumbre de Ginebra.

Un portavoz de la OTAN confirmó hoy que Reagan participará el 21 de Noviembre en una sesión especial del consejo de la OTAN en la sede de la organización, la capital belga, para que los aliados reciban información "de primera mano".

Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA



40 MINEROS MUERTOS. Davao, Filipinas, Octubre 25 (Reuters). Patrullas de rescate buscan víctimas en una mina de oro en el Monte Diwata, cuyos túneles

cedieron a las fuertes lluvias, causando la muerte de por lo menos cuarenta mineros y más de un centenar de desaparecidos.



OFRECEN CONDOLENCIAS. Nueva York, Octubre 25 (Reuters). El Presidente Reagan observa, mientras su esposa Nancy le da un beso a Marylin Klinghoffer al ofrecerle sus condolencias por la muerte de su marido, quien fue ultimado por terroristas palestinos a bordo de un crucero.

Condenan los ensayos atómicos de Francia

Wellington/Canberra, 25 de Octubre (DPA). Los gobiernos de Nueva Zelanda y de Australia condenaron hoy severamente la reanudación de los ensayos atómicos franceses en el Atolón de Mururoa, en el Pacífico Sur.

Geoffrey Palmer, anunció una protesta formal en París y el ministro del exterior de Australia, Bill Hayden, manifestó que no considera justificada la reanudación de los ensayos nucleares franceses en Mururoa.

—Pasa a la página 19—

Breves Internacionales

Muere destacado político venezolano

Caracas, Octubre 25 (AP). Manuel Pérez Guerrero, Ministro de Estado para Asuntos Internacionales y personaje prominente de la política económica venezolana a lo largo del último cuarto de siglo, murió hoy en un hospital de esta ciudad, informó la agencia oficial de noticias VEPRES. Tenía 74 años de edad.

Estado de Sitio no afectará elecciones

Buenos Aires, Octubre 25 (AP). La implantación del

—Pasa a la página 23—

"Democratización no se cumple en Panamá"

San José, 25 de Octubre (DPA). "No se está cumpliendo la democratización en Panamá" declaró el doctor Ricardo Arias Calderón, connotado político de la oposición panameña al régimen actual de gobierno.

el periódico "La Nación" invitado especialmente para ello.

Los principales planteamientos de Arias Calderón fueron los siguientes:

- 1) El torrijismo se está desintegrando en Panamá;
- 2) La oposición ganó en

—Pasa a la página 19—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRÁFICA

ESTADO DE SITIO. Buenos Aires, Octubre 25 (Reuters). "Contrarrestar la violencia es uno de los principales objetivos del Estado de Sitio por 60 días", expresa el Ministro del Interior, Antonio Troccoli.

medidas.

El Presidente Raúl Alfonsín ordenó el Martes mediante un decreto el arresto de seis militares y seis civiles, presuntamente involucrados en una ola terrorista de ultraderecha consistente en casi diarios atentados con explosivos y amenazas telefónicas.

Un juez civil declaró ayer constitucional el decreto presidencial y sostuvo que sólo puede ser aplicado si se encuentra en vigencia el Estado de Sitio.

Troccoli afirmó que la decisión se

—Pasa a la página 19—

Imponen Estado Sitio en Argentina

Buenos Aires, Octubre 25 (UPI). El Gobierno argentino impuso hoy el Estado de Sitio en todo el país por 60 días, a raíz de una ola terrorista de ultraderecha previa a las elecciones parlamentarias del 3 de Noviembre.

El anuncio fue hecho por el Ministro del Interior, Antonio Troccoli, quien dijo que la decisión se adoptó "en vista de la persistencia y agravamiento de la escalada de violencia".

El Estado de Sitio, previsto en la Constitución, permite la detención de personas sin orden judicial, entre otras